



Valverde asiste al Foro de Rehabilitación, Ahorro y Energía (FORAE)

---

## La Comunidad participa en uno de los grandes eventos de rehabilitación edificatoria española

- FORAE contará con la máxima representatividad de las instituciones responsables de rehabilitación a todos los niveles

**4 de noviembre de 2015.-** El viceconsejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Jesús Valverde, ha participado hoy en el Foro especializado en la Rehabilitación, Ahorro y Energía (FORAE), donde se han analizado por parte de algunos de los más importantes representantes del sector las nuevas tendencias de urbanismo y la actual evolución hacia políticas de sostenibilidad y de eficiencia energética en las ciudades.

Jesús Valverde ha destacado las importantes medidas en Vivienda que se van a llevar a cabo tras la adhesión del Gobierno regional al Plan Estatal de Fomento de Alquiler de la Vivienda, la Rehabilitación de los Edificios y la Regeneración y Renovación Urbanas.

El Foro es la única cita abierta y gratuita del sector que cuenta con 80 organizaciones que han confirmado su presencia y colaboración. FORAE es un punto de encuentro para profesionales y usuarios y está llamado a ser la referencia del sector. Por ello, Valverde ha querido recordar aquí el trabajo que se va a realizar desde la consejería durante los próximos meses. Se hará una nueva convocatoria de ayudas al alquiler, subvenciones para la eficiencia energética de fachadas, así como para la rehabilitación edificatoria y la regeneración y renovación urbana.

Valverde ha destacado en este foro, que la rehabilitación supone una dinamización económica de los sectores de la construcción y servicios energéticos y la consiguiente creación de empleo en el ámbito local. Además, ha remarcado que “es una prioridad impulsar las políticas de Rehabilitación Energética, atender la necesidad de evitar el deterioro de las áreas urbanas e incentivar la rehabilitación de viviendas e infraestructuras en nuestra región”.



## NUEVOS MODELOS DE PLANIFICACIÓN URBANÍSTICA

En esta legislatura se implementarán los Planes Renove de Eficiencia Energética para fachadas, que supondrán un importante ahorro en el consumo de calefacción y en materia de emisiones de CO2. Además se impulsará la implantación de mejoras en la accesibilidad en edificios y viviendas.

Asimismo, el viceconsejero ha señalado que a la hora de tratar los nuevos modelos de planificación urbanística hacia un planteamiento más sostenible, “es importante prestar atención a elementos colaterales, pero que tienen una vinculación vital a la hora de desarrollar estos planes urbanísticos, como es el transporte.

“El transporte tiene un peso muy considerable en el marco del desarrollo sostenible por las presiones ambientales, los efectos sociales y económicos asociados al mismo”, ha afirmado el viceconsejero, que ha añadido que, en este sentido, uno de los compromisos de la Consejería es trabajar en el mantenimiento y conservación de infraestructuras como Metro, que, con 300 kilómetros de red, permite vertebrar la ciudad y facilita la movilidad de unos dos millones de viajeros al día.

